Luis de Guindos, el nuevo ministro de Economía, en el CIM



Luis de Guindos, el segundo por la izquierda, visitó la ciudad en mayo de 2010.

A. Gianes

Lucía Ruiz Marbella

El nuevo ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, visitó nuestra ciudad el 14 de mayo de 2010 invitado por el Club Internacional de Marbella (CIM) a una charla en la que habló sobre su libro España: claves de prosperidad. Además, concedió una entrevista en exclusiva a este periódico en la que, entre otros temas, habló de la situación económica que nuestro país lleva viviendo varios años.

Entonces aseguró que el Gobierno debía "dar una importancia máxima a la economía" para solucionar los problemas de desempleo y económicos que existen, pasando por una reforma laboral y otra financiera.

"Si se hace la reforma taboral adecuada, si vuelve la confianza para España, si el ajuste presupuestario es creible y el entorno internacional no se cumplica, creo que la economia española podria volver a recuperar pronto ritmos de actividad aceptables. Pero, sobre todo, deberiamos dejar de destruir empleo e incrementar la confianza de la población y de los empresarios españoles (...). Si se hace bien, estoy convencido de que en tres trimestres la economia española se recuperaría", auguro De Guindos.